



Uccle, 7/09/2020

Chers parents,

Par ce mail, nous vous informons que dans la classe de votre enfant, un élève a été diagnostiqué positif au COVID-19.

Ceci ne change rien dans l'organisation scolaire de votre enfant. Votre enfant est le bienvenu tous les jours au sein de notre établissement.

Tel que demandé par les autorités belges, nous vous invitons à être attentif à l'état de santé de celui-ci.

Si votre enfant présente des signes cliniques tels que définis ci-dessous, **merci de contacter votre médecin traitant en expliquant la situation.**

Si votre enfant présente au moins un des symptômes suivants:

- fièvre
- toux
- difficultés respiratoires
- douleur thoracique
- perte de goût et/ou d'odorat sans cause apparente

Si votre enfant présente au moins deux des symptômes suivants :

- douleurs musculaires
- fatigue
- rhinite
- maux de gorge
- maux de tête
- perte d'appétit
- diarrhée aqueuse

OU

Une aggravation des symptômes respiratoires chroniques (personnes qui ont un asthme chronique, toux chronique,...)

Nous vous remercions de votre collaboration et de votre entière compréhension quant à la situation exceptionnelle que nous vivons.

Prenez soin de vous,



Brian GOGGINS



Uccle, 7/09/2020

Dear parents,

We hereby inform you that in your child's class, a student has been diagnosed positive for COVID-19.

This does not change anything in the organization of your child's schooling. Your child is welcome every day in our school.

As requested by the Belgian authorities, we kindly request that you monitor your child's state of health.

If your child presents clinical signs as defined below, **please contact your general practitioner explaining the situation.**

If your child presents at least one of the following symptoms:

- fever
- cough
- breathing difficulties
- chest pain
- loss of taste and/or smell without apparent cause

If your child has two or more of the following symptoms :

- muscle aches and pains
- fatigue
- rhinitis
- sore throat
- headaches
- loss of appetite
- watery diarrhea

OR

A worsening of chronic respiratory symptoms (people with chronic asthma, chronic cough, ...)

We thank you for your collaboration and your full understanding of the exceptional situation we are experiencing.

Stay healthy,



Brian GOGGINS